

Wohin nach der neunten Gymnasialklasse oder nach dem Realschulabschluss? Diese Frage beantworten Rektorin Petra Stiller, Herr Bersch von der Heinrich-Emanuel-Merck-Schule, Herr Winter von der Eleonorenschule, Frau Christ von der Martin-Behaim-Schule, Herr Gotthard von der Friedrich-List-Schule und Herr Hahn von der Albrecht-Dürer-Schule am Montag, 26. November, ab 19 Uhr in der Mensa der Hessenwaldschule. Die betroffenen Hessenwaldschüler und ihre Eltern dürfen sich auf einen interessanten Informationsabend freuen, um die Weichen für die Ausbildung angemessen zu stellen.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:



<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=174&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)